

- КМА. История открытия, исследований и промышленного освоения железорудных месторождений. - Белгород, 1962. - Т. 2. - С.471–475.
- Полянский, М. Курский якорь / М. Полянский // Руда и люди. – М., 1974. – Вып. 2. – С. 110-115.
- Чураков, А. Начало пути / А. Чураков // Руда и люди. – М., 1974. –Вып. 2. – С. 32-40.
- Юрченко, И. Железногорцы : рассказы о строителях Михайловского рудника / И. Юрченко // Люди нашихстроек. – Курск, 1960. – С.22- 40.
- Жидков, М. Своевременно ввести в строй Михайловский рудник / М. Жидков // Блокнот агитатора. – Курск, 1958. – № 10. – С. 31-36.
- Михайловский горно-обогатительный комбинат – комсомольская стройка страны // Молодая гвардия. – 1959. – 13 янв.
- Шапуров, С. Курская руда будет в 1960 году! / С. Шапуров // Курская правда. – 1959, 27 янв.
- Вайнштейн, Б. Строительство Михайловского железорудного комбината / Б. Ванштейн // Горный журн. – 1959. – № 2. – С. 34-37.
- Кемайкин, Ф. За первый ковш руды / Ф. Кемайкин // Курская правда. – 1960. – 27 янв.
- Юрченко, И. Руда и наука / И. Юрченко // Курская правда. – 1963. – 16 авг.

4 июля

**30 лет со дня открытия на территории Залининской школы
Октябрьского р-на памятника воспитаннику школы,
Герою Советского Союза ст. лейтенанту А. Ф. Симоненко (1917-1945).**



Алексей Федорович Симоненко родился 16.08.1917 в селе Дьяконово, Октябрьского района в семье крестьянина. Окончил 2 курса Курского пединститута.